


 
 
 
 

Règlement  
 La descente en trottinherbe/VTT n’est autorisée que sur le parcours signalisé officiellement. 

Elle est interdite sur tous les chemins de randonnées.  

 Il faut s’attendre à du trafic inverse sur l’ensemble du parcours bleu.  

 L’utilisateur de la trottinherbe/VTT doit observer les règles de circulation routière et est 

soumis à la loi fédérale sur la circulation routière (LCR). Il doit circuler à droite, pouvoir 

freiner à la moitié de la distance de visibilité et accorder la priorité aux piétons.  

 L’itinéraire de la descente marqué fait partie du réseau de routes et de chemins et n’est 

donc pas sécurisé ni surveillé particulièrement.  

 L’utilisateur de la trottinherbe/VTT doit adapter sa conduite et sa vitesse au terrain, à ses 

propres capacités et aux autres usagers de la route.  

  

Rules and Regulations  
 Grass scooters and mountain bikes are only allowed on the officially signposted road and 

are prohibited on all hiking trails. 

 Beware of oncoming vehicles on the blue run. 

 All grass scooter and mountain biker users must observe the Road Traffic Rules and are 

subject to the Federal Law on Road Traffic (CSF). 

 Users must keep to the right, be able to break within half the range of visibility, giving 

priority to pedestrians at all times. 

 This run is part of the road and pathways network and is therefore neither guaranteed safe 

or secured. 

 Grass scooters and mountain bikers must adapt their speed according to the terrain and 

their own abilities, keeping other users of the road in mind.  
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